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もうすぐ運動会 

今週末の９月２３日（金）に蘇州日本人学校で運動会が実施される予定です。 

年度初めの予定では、春に実施する予定でしたが、コロナの影響でオンライン授業が

長引いたため、９月２４日（土）に変更になりました。そして、さらに運動会実施２週

間前になって、実施日を１日早め、金曜日に実施することにしたのです。これには、現

在の中国の状況が大きく関係しています。 

まずは、蘇州市の教育局に申請していた保護者の入校が認められませんでした。コロ

ナの感染拡大の懸念があるからでしょう。保護者の入校ができないなら、土曜日ではな

く、金曜日に運動会を実施した方がリスクが少なく、安心です。 

日本人学校は、中国の方々から注目を集めがちなところがどうしてもあります。休日

に学校があり、たくさんの児童生徒が運動場に出て、大きな音で音楽をかけ、イベント

をすると、現地の方々の興味関心を引いてしまうかもしれません。結果、多くの人が学

校周辺に集まることになると、不測の事態が起こりかねません。特に８月から１０月に

かけては、日中の歴史に関わる記念日が多く、日本人は特に慎重な行動が求められる時

期でもあります。さらに、今年の１０月には５年に一度の大きな党大会が実施されるこ

とになっており、例年以上の慎重さが必要と言われています。こうした状況を考えると、

平日の金曜日に実施した方がよいとの判断です。 

このように書くと、中国で日本人はさぞかし不愉快で肩身の狭い思いをして暮らして

いると思われがちですが、私自身は在任中に日本人であるという理由で中国の方から理

不尽な扱いを受けたり、不愉快な思いをしたりしたことは一度もありません。 

運動会が無事行われ、子どもたちのよい思い出となるようあと１週間子どもたちと一

緒に頑張っていきたいと思っています。 

蘇州ミニ観光 

少しコロナが落ち着いていた夏に、蘇州にある近場の観光地などを訪れてみました。

世界遺産の庭園やパンダの写真を載せますね。庭園は、落ち着いた雰囲気のよいところ

でした。やはり同じ東洋人だからでしょうか、美意識はどこか共通したところがあるの

かもしれません。パンダは蘇州にもいます。パンダはエアコン完備の部屋でゆっくりと

くつろぎ、こちらは 40度の暑さで汗だらだらという状況でしたが、他にお客さんも見

当たらず、30分ほどパンダを独り占めでした。 


